

En la Cofradía Náutica del Pacífico – Algarrobo, la Clase Pirata de Chile se reunió a celebrar su 56º campeonato nacional.

Entre los días 5 y 13 de Enero de 2013, la Clase Pirata chilena se congregó en la **Cofradía Náutica del Pacífico de Algarrobo**, para realizar su 56º campeonato nacional. Participaron un total de 9 embarcaciones provenientes de Valdivia, Algarrobo, Higuierillas y La Herradura. 7 de categoría Standard (Casco fibra vidrio y/o Mástil aluminio) y 2 de categoría clásicos (casco y mástil madera), estos últimos no lograron el mínimo exigido de 3 embarcaciones para conformar categoría.

En los 3 días de regatas programados, se logró realizar un total de 9 regatas válidamente corridas, considerando dos descartes. El primer día fue con tiempo soleado y vientos del componente SSW de hasta 20 nudos, donde se corrieron tres regatas espectaculares, muy peleadas e incluso tuvimos un volcamiento sin mayores consecuencias. Los dos días de regatas siguientes tuvimos tiempo nublado a parcial y vientos mas suaves del componente W de 5 a 10 nudos, que permitieron a contar de las 15:30 hrs. correr 3 regatas diarias. Pese a la baja asistencia de barcos, fue un campeonato muy entretenido con una ardua y cerrada lucha por los 3 primeros lugares de la general.

Campeones nacionales, resultaron los actuales Vice campeones Mundiales y campeones nacionales del año anterior, **Francisco y Franz Rompeltien** en su velero **Muñeca Brava**, representando al **Club de Yates Higuierillas**, con una serie de regatas repartida en: 5 primeros, 3 segundos y solamente un tercer lugar, descartando un 2º y un 3º. En su Muñeca Brava mostraron una velocidad muy consistente y una táctica sólida que les permitió llevarse el campeonato, a pesar de haber tenido 3 partidas adelantadas en las que tuvieron que partir desde atrás, mostrando una capacidad de recuperación admirable.

Vicetorneos nacionales y dando una ardua lucha, resultó la dupla de hermanos compuesta por los destacados veleristas **Mauricio y Aurelia Zulueta**, representando al Club de Yates de Higuierillas a bordo de la embarcación **TIRO LARGO**, amablemente facilitada por su propietario Pablo Schuler. El tercer lugar fue ocupado por la tripulación Valdiviana compuesta por **Pablo Schuler y Mauricio Aguilera**, representando al Club de Yates de Valdivia, a bordo de la embarcación **HAMBURG** (puedes revisar los [resultados completos aquí](#)).











Conjuntamente y como es tradicional, se celebró la asamblea anual de la clase Pirata, donde se eligió por unanimidad como comodoro nacional para el año 2013 al Sr. Francisco Rompeltien. Como director técnico nacional de la clase para el mismo periodo se re eligió al Sr. Pablo Walper también por unanimidad de la asamblea.

La sede elegida para realizar el próximo 57° campeonato nacional de la clase pirata 2014, es por primera vez el Club de Yates Higerillas localizado en la comuna de Concón en Viña del Mar.

La Clase Pirata, desea extender sus mas sinceros agradecimientos al directorio de la CNP, a su personal administrativo y personal de maniobras, por el gran apoyo prestado durante el campeonato y toda la temporada 2012.

FUENTE: Francisco Rompeltien M. (CHI- 412) Comodoro A.C.C.P.